

# Die Löwen sind 25 Jahre alt

## Vorstandswechsel, Verjüngung und Jubiläum beim Lions Club Gera - Gründung am 29. Juni 1993

Von Fanny Zölsmann

Erfolgreich verjüngt habe sich der Geraer Lions Club, so die Schlagzeile zum Vorstandswahl im Stammhaus Novotel. Der 46-jährige Konstantin Kupka ist nun an der Reihe, wird für ein Jahr den Präsidentenstuhl einnehmen, die Aufgaben fortführen und neue Ziele stecken. Den Staffelstab übernimmt er vom 64-jährigen Hartmut Knöfel, der bereits zum zweiten Mal in Amt und Würden weilte. „Bei 24 Mitgliedern und 25 Jahren ist es fast unumgänglich auch ein zweites Mal den Club anzuführen“, erklärt Knöfel, der natürlich auch darauf verweist, dass in einem Vierteljahrhundert auch Zu- und Abgänge zu verzeichnen sind.

Während Knöfel sich in seiner Amtszeit zum Ziel gesetzt hatte, Freundschaften zu anderen Clubs zu pflegen und zu forcieren, will Kupka die auszureichenden Spendengelder mehren. „2017 haben wir 10.000 Euro spenden können, für 2018 plane ich eine Steigerung



**Hartmut Knöfel übergibt die traditionelle Glocke an den neuen Präsidenten des Lions Club Gera, Konstantin Kupka. Foto: Zölsmann**

von 5.000 Euro“, so der feste Wille des jungen Präsidenten. Während in den vergangenen Jahren durch die traditionelle Lions-Gala, der

weihnachtlichen Punschbude und den spendenfreudigen Sponsoren das Gros gesammelt werden konnte, ist es die Idee von Kupka mittels

einer Versteigerung seinem selbst erklärten Ziel näher zu kommen. Und dabei handelt es sich um keine gewöhnliche Versteigerung, bei der Kunstgemälde, Antiquitäten oder Fundstücke an den Mann oder die Frau gebracht werden sollen. Nein, kein geringer als der Sportler Olaf Ludwig soll unter den Hammer kommen. „Wir wollen zur diesjährigen Lions-Gala ein Meet & Greet mit Olaf Ludwig versteigern. „Einen Tag mit Olaf zu Rad“ lautet die Devise“, freut sich Konstantin Kupka auf das Kommende. Bis es so weit ist, denn die Gala findet immer am Sonnabend vor dem ersten Advent statt, werden die Lions sicher noch anderweitig von sich Reden machen. Wenngleich sie ziemlich leise ihre 25-Jähriges gefeiert haben, wollen sie ihre sozialen Projekte, denen sie dieses Jahr finanziell unter die Arme greifen werden, im Spätsommer verlauten.

Konstantin Kupka lebt in Gera und arbeitet als Geschäftsführer bei Spezialgeräte Schmölln Ablängtechnik.